



Bâtiment édifié sur trois parcelles contiguës (A3 935-495-934), constitué d'un ancien bâtiment rural à encadrements de baies en bois jouxtant deux maisons en enfilade. Ces maisons, reconstruites en 1856 puis en 1879 ont appartenu à la même famille, dont au moins un des membres est maçon, au long du XIXe siècle.

IVR84\_20230300388NUC4A

Auteur de l'illustration : Christian Parisey

© Région Auvergne-Rhône-Alpes, Inventaire général du patrimoine culturel  
communication libre, reproduction soumise à autorisation